

„Das Hier und Heute“ und unser Clean-Me-Out im Sonderangebot

Liebe Leserinnen und Leser,



der heutige Gesundheitsbrief ist der letzte in diesem Jahr. Ich möchte Ihnen mit diesem Brief zunächst meine besten Wünsche für das neue Jahr für Sie verbinden. Ich wünsche Ihnen für 2011 die Erfüllung aller Ihrer eigenen Wünsche. Ich kenne nicht alle Ihre Wünsche, ich denke mir aber, dass Glück, persönliche Zufriedenheit, vielleicht eine bessere Gesundheit oder Erfolg auf dem Wunschzettel für das neue Jahr vermerkt sind. Für die Erfüllung der meisten Ihrer Wünsche werden Sie selbst etwas tun müssen, so ist das eben im Leben. Leider fällt mir auch nichts Neues dazu ein, wie Sie Ihre persönlichen Ziele auf andere und vielleicht leichtere Art erreichen können.

Wie immer habe ich zum Jahresende eine kleine Geschichte gefunden, die Ihnen vielleicht doch die eine oder andere Anregung geben wird.

Das bevorstehende Quasi-Verbot von Heilkräutern an April 2011 hat uns bewogen, noch einmal einen Blick auf unser Sortiment zu werfen und die Bestände zu prüfen. Das Ergebnis: ein Ausverkaufsangebot zu unserer Darmreinigung Clean-Me-Out. Im Moment sehen wir keinen Weg, dieses Produkt über diese EU-weite Neuregelung hinweg auf legalem Weg zu retten.

Das Hier und Heute

Zwei kleine Kinder, die gerne alles erforschten, verirrt sich im Wald und stießen plötzlich auf einen geheimen Pfad, ganz grün und wunderbar, und da stand vor ihnen ein Schild mit der Aufschrift „Glück“. Sogleich begannen sie, diesen zu erkunden, und nach einem längeren Stück Weges hörten sie in der Ferne das Rumpeln eines Karrens, und als dieser um die Kurve bog, sahen sie etwas sehr Merkwürdiges...

Da kam ein Ochsenwagen daher mit drei Männern darauf. Einer stand vorne mit einem Fernrohr und schaute sehr sorgenvoll drein. Ein zweiter schaute zurück und ebenso besorgt drein. Doch der dritte zwischen diesen beiden, ein kleiner Mann, wirkte sehr fröhlich.

Als der Wagen herankam, rief der fröhliche Kleine: „Hallo, ihr da! Springt doch auf!“ Das taten sie dann auch. Die anderen beiden Männer, die mit den Fernrohren, hatten die Kinder nicht einmal bemerkt.

“Was in aller Welt tun die beiden?“ fragte eines der Kinder.

„Oh...das ist Herr Vorschau“, sagte der Kleine fröhliche und deutete auf den Mann, der vorne stand. „Er tut nichts anderes als vorausschauen ... und planen ... und sich sorgen!“

Und der andere ...?“

„Das ist Herr Rückschau. Alles, was er je tut, ist zurückschauen... für gewöhnlich bereut er etwas!“

„Und was tun Sie?“ fragten sie den Mann in der Mitte.

„Ich ...? Ich lebe in der Gegenwart ... im Hier und Heute ... ich sehe die Blumen und die Vögel und die Bäume ... und alles um mich herum ... Ich habe euch gesehen! Hin und wieder schaue ich sorgsam voraus, um zu sehen, wohin ich gehe, und zurück, um aus Erfahrungen zu lernen ... aber ich lebe im Jetzt, von Augenblick zu Augenblick!“

„Warum?“ fragten die Kinder.

„Weil das Morgen noch nicht da und das Gestern schon vorüber ist ... daher ist das Heute alles, was wir haben, und wenn wir es nicht nutzen und genießen, werden wir unser Leben am Ende vertan haben! ... Dieser heutige Tag und dieses, mein ich, sind ein einmaliges Ereignis im Universum ... ein Zusammentreffen, das es nie zuvor gegeben hat und nie wieder geben wird ... nirgendwo, niemals!“

„Und was geben sie der Welt?“ fragte eines der Kinder, ein wenig scheu.

„Alles, was ich an Gutem tun kann, als Dank für jeden Tag meines Lebens!“

„Bedenket stets: die Gegenwart ist die Frucht der Vergangenheit und der Samen der Zukunft ...vergesst das nie!“

aus dem Büchlein "Der Weg ins Glück" von Bernard Benson, erschienen im Heyne-Verlag

EU-Richtlinie THMPD – Das Aus für Heilpflanzen und Naturheilmittel?

Sicherlich ist Ihnen inzwischen bekannt, dass ab April 2011 der Vertrieb von traditionellen Heilpflanzen so stark eingeschränkt wird, dass eine Vielzahl von insbesondere Kräuterkompositionen nach diesem Datum praktisch nicht mehr verfügbar sein werden. In unserem Sortiment ist damit das Darmreinigungsprogramm Clean-Me-Out betroffen. Wesentlicher Bestandteil dieses Programms sind die beiden unverzichtbaren Kräuterkompositionen „Reinigungskräuter“ und „Kräuternahrung“. Das sind zwei Kräutermischungen mit jeweils 8 verschiedenen Kräutern. Und genau diese beiden Kräuterkompositionen werden in der Zukunft nicht mehr erlaubt sein.

Wir sehen derzeit keine Möglichkeit, unser Clean-Me-Out – wir nennen es den „Königsweg zur Gesundheit“ - unter den neuen EU-weiten Vorschriften fortzuführen und sind deshalb - wie viele andere Anbieter auch - gezwungen, auf solche hochwirksamen Produkte und Kuren zu verzichten. Zum Nachteil der Hilfe suchenden Patienten.

Wir haben noch nennenswerte Bestände der für die Darmreinigung benötigten Produkte. Die Mindesthaltbarkeit der Kräuterkomponenten lautet auf 08/2012. Es macht also Sinn über einen kleinen Vorrat nachzudenken.

Was würde es für Sie bedeuten, wenn Sie sich von den Giftstoffen, die Ihr Körper in vielen Jahren und Jahrzehnten abgelagert hat, befreien könnten? Was wäre, wenn Sie mit den Giftstoffen auch negative Gefühle und Empfindungen los würden und von da an nach dem Motto der alten Römer leben könnten: „Ein gesunder Geist in einem gesunden Körper“? Das „Clean-Me-Out“ Programm als die bislang wirksamste uns bekannte Darmreinigungskur bringt Sie diesem Ziel näher.

Bitte bleiben Sie gesund und gehen Sie liebevoll mit sich um.

Ihre Newsletter-Redaktion



Forschungsergebnisse aus Naturheilkunde und orthomolekularer Medizin

Die Naturheilkunde wird von ihren Gegnern gern als „unwissenschaftlich“ dargestellt. Diese Darstellung ist aber inkorrekt: Im Gegenteil, es gibt eine Fülle von Forschungen und Erfahrungsberichten zur Naturheilkunde und zu den in der orthomolekularen Medizin verwendeten Wirkstoffen wie Vitaminen, Mineralstoffen, Enzymen, essentiellen Fettsäuren, Bioflavonoiden und Aminosäuren. Wir berichten in Zusammenarbeit mit der Stiftung "Research for Health Foundation" von diesen Forschungsergebnissen. **Besuchen Sie die Internetseiten der Stiftung**

Alle unsere Preise verstehen sich inklusive gesetzlicher Umsatzsteuer und zuzüglich einer Versandkostenpauschale. Lesen Sie die allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Es ist nicht Zweck unserer Webseiten, Ihnen medizinischen Rat zu geben, Diagnosen zu stellen oder Sie davon abzuhalten, zu Ihrem Arzt zu gehen. In der Medizin gibt es keine Methoden, die zu 100% funktionieren. Wir können deshalb - wie auch alle anderen auf dem Gebiet der Gesundheit Praktizierenden - keine Heilversprechen geben. Sie sollten Informationen aus unserem Seiten niemals als alleinige Quelle für gesundheitsbezogene Entscheidungen verwenden. Bei gesundheitlichen Beschwerden fragen Sie einen anerkannten Therapeuten, Ihren Arzt oder Apotheker. Bei Erkrankungen von Tieren konsultieren Sie einen Tierarzt oder einen Tierheilpraktiker. Die Artikel und Aufsätze unserer Seiten werden ohne direkte medizinisch-redaktionelle Begleitung und Kontrolle bereitgestellt. Nehmen Sie bitte niemals Medikamente (Heilkräuter eingeschlossen) ohne Absprache mit Ihrem Therapeuten, Arzt oder Apotheker ein.

www.vitalstoff-journal.de

COM Marketing AG | Fluelistrasse 13 | CH - 6072 Sachseln